

Erfolgreiche Abnahme der Jugendflamme

22 Jugendliche der Langweider Jugendfeuerwehr im Alter von 13 bis 17 Jahren sind zu ihrem ersten bzw. zweiten Leistungstest angetreten. Die Jugendflamme der Stufe I und II der Deutschen Jugendfeuerwehr standen diesmal auf dem Programm und wurden durch die beiden Kreisbrandinspektoren Thomas Reichel und Tom Mair sowie dem zweiten Kreisjugendsprecher Matteo Macchi abgenommen.

Die Jugendflamme, ein Leistungstest der Deutschen Jugendfeuerwehr, umfasst die Gebiete Feuerwehrwissen, Technik sowie Sport und Spiel. Das Abzeichen gibt es in drei verschiedenen Stufen mit steigendem Schwierigkeitsgrad. Für die Stufe II traten 17 Feuerwehranwärterinnen und -anwärter an und fünf Teilnehmende absolvierten die Stufe I.

Die Jugendlichen mussten im Prüfungsteil Technik zwei praktische Aufgaben vorführen. Die Pflichtaufgabe für alle war das Aufbauen einer Saugleitung mit vier Saugschläuchen, zusätzlich musste eine technische Tätigkeit absolviert werden, die ausgelost wurde. Darunter befanden sich zum Beispiel das Setzen eines Standrohrs, das Zielspritzen mit der Kübelspritze, der Aufbau des Beleuchtungsgeräts oder das Anlegen zweier Knoten. Der Bereich Feuerwehrwissen umfasste in beiden Stufen die Fahrzeug- und Gerätekunde. Hierbei wurden zehn Gerätearten gezogen und der jeweilige Ausrüstungsgegenstand musste im Löschfahrzeug HLF 20 gefunden und erklärt werden. Der pädagogische Bereich wurde mit der gesamten Jugendgruppe bereits im Vorfeld im Rahmen eines Besuchs der Berufsfeuerwehr Augsburg abgedeckt. Damit der Spaß auch nicht zu kurz kommt, führten die Jugendwarte mit den Jugendlichen zudem während einer sommerlichen Übung ein Wasserspiel durch, um die Treffsicherheit mit dem Strahlrohr zu üben. Auch für die beiden Jugendwarte Sabrina Dehm und Markus Urbanski, die die Jugendlichen auf die Prüfung vorbereitet haben, war die Abnahme eine wichtige Lernerfolgskontrolle über das bisherige Ausbildungsprogramm.

„Dank Eurem Übungsfleiß habt Ihr eine super Leistung gezeigt, macht weiter so eifrig und interessiert bei Eurer Feuerwehrausbildung mit“, lobte Kommandant Christian Steiner die Jugendlichen bei der Übergabe der Abzeichen. Auch die anwesenden Mitglieder der Kreisbrandinspektion sowie der zweite Kreisjugendsprecher Matteo Macchi beglückwünschten die Jugendlichen zur bestandenen Prüfung und bescheinigten den Verantwortlichen der Langweider Feuerwehr eine vorbildliche und erfolgreiche Jugendarbeit.

Die Jugendflamme der Stufe I erhielten: Mona Graf, Lucas Jäger, Louis Mayer, Felix Oda, Petra Skukan.

Das Abzeichen Jugendflamme Stufe II ging an Eren Arslan, Leonard Gampf, Mark Heim, Sanel Idrizoski, Franziska Jäger, Felix Kopold, Moritz Kopold, Hannah Lechner, Benedikt Lutz, Sebastian Meitinger, Alexander Rosenberger, Maximilian Rosenberger, Enes Senoglu, Andreas Steppich, Kilian Streit, Philipp Strempl und Maximilian Wollmann-Seiler.



Fünf Jugendliche absolvierten ihren ersten Leistungstest, die Jugendflamme Stufe I, erfolgreich. Gleich 17-mal durften die Prüfer das Abzeichen der Jugendflamme Stufe II übergeben.

(Bildquelle: Vivien Everett)